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几大淘宝直播卖货直播陋习，看你有没有？直播必看宸铠卡卡

大家看到文章不要急，花两分钟看完，一定对你有帮助！

今天你开直播了吗？是不是也在看别人直播的时候，不止一次的想，“就这？还不如我来播！”

说干就干！有很多行动力很强的能人志士马上就开启了自己的淘宝直播生涯，开张卖货！

结果.......

直播做的很不理想......没人看.....没动力......

有没有想过是哪些问题呢？是你讲的太深奥？别人听不懂？

还是说观众就是瞎，欣赏不了你的才华？

今天我们就来谈一谈在做直播的时候，很多主播，到底不经意犯了哪一些禁忌呢？

打开百度APP看高清图片

一，开淘宝卖货直播，自信，还要有准备，才会赢。

将欲取之，必先与之。

还没准备好就开播，我曾经看过一些新开的直播，在已经开播了之后，还在一直调整镜头，晃晃悠悠的
，一直在调，一直在调，这个时候的观感是会感到头晕目眩的，一定要注意，做直播不是自己自拍着玩
，观众来直播间是为了休闲购物的，要有服务别人的意识。



即便是出现了意外情况，例如设备突发损坏等，也要在直播间向观众诚恳道歉，这是自己的工作出了纰
漏，导致观众看直播的体验感下降了。

不管现在自己直播间是不是有很多的粉丝，是不是没有生意，进来的人是陌生人还是你的熟悉粉丝，都
要这样做，不认识你的陌生粉丝会因为这个诚恳态度而喜欢你，进而关注。

认识你的买过你东西的，会更加理解你。

公众人物的形象氛围和直播间的良好氛围，从直播第一天养成。

设备这些，在日常工作就要调整到一个稳定的值，固定的位置和角度，观众每天看到我们都是一样的，
就会感到稳定和靠谱，会感受到你是在认真做这件事情。

观众都喜欢正规，值得信任的直播间和主播。

就像很多实体店铺，每天进去他都是熟悉的摆设，像个老朋友，如果天天都是变来变去没有安全感，会
让人生疑，不利于直播间的营销目的。

与此同时，直播间的噪音，以及收音系统都要保持一个稳定的值，噪音除了我们无法避免的，比如说隔
壁装修的噪音，这种我们确实没有办法，像这种噪音，优秀的主播都会对直播间的所有人表示关怀，并
且道歉，大家忍着噪音还来捧场购物，要表示感谢。

我们做主播卖货，不是把自己当做明星，高高在上等人追，是要定位在观众之下，以服务心态去面对，
是我们去追求粉丝的出发点做的。

要记住我们的直播间里面，与我们卖货，互动无关的声音，或者是会影响我们经营的声音，一定要想办
法把他消掉，不要让它影响购物者的心情。

收音系统要控制好，我看了很多主播没有这块的意识，就仅凭自己在直播间喊的口干舌燥。

我时不时能看到，一个直播间里，没几个人气，冷冰冰的场，也没有人互动说话，主播自己一个人喊的
声嘶力竭的，这样是不对的，

一来主播自己很快就体力不支，导致没有太多耐心互动和卖货。

二来当你自己就是声嘶力竭难受的时候，都是可以听得出来的，观众也会不舒服，就不愿意停留。

就像是我们日常生活中看到一个视频里，有人受伤了，我们也会不舒服，一样的感觉。

所以很多主播因为自己嗓子疼受不了，坚持不了直播。

观众工作之余休闲一下来购物，你还要让他看你声嘶力竭的狼狈模样。我知道很多主播很努力，志向远
大，嗓子疼也坚持着，但是我们的努力，不能表现出狼狈，让观众看到，影响购物的氛围。

看看隔壁温柔有耐心，声音听起来舒适，不急不躁的主播，心情愉悦，嘻嘻哈哈中就把货卖好了，卖的
舒服买的也舒服，它不香吗？

即便再野心勃勃，再想出头。

在直播间也要耐着性子，不表现出狼狈，窘迫，急躁，是成功主播的必备素质。



淘宝卖货直播就是以互动为中心，营销为目的的一场秀，互动要让人舒服。

二，开淘宝卖货直播要有秩序性，打造权威卖货体验。

很多主播随意的开播，就是感觉差不多了，心血来潮就点击开播，不顾及时间，没有秩序概念。

你们有没有看到过一些综艺节目连续剧或者是电视台呢？他们没有肆意的开播的，这些节目都比一个新
开的淘宝直播间有名气。

要懂得提前预告，形成习惯，每场直播结束后，第一时间就是让自己发布下一场直播的预告，让粉丝知
道几点上映，没有粉丝也要提前发，会有陌生观众看到的。

直播要有预告，预告的频道要有自己的标准，以及预告的标题和预告的图片都要认真，恰当。

做直播就好像做一档综艺节目一样，想要有高收视率，那么就一定要提前做预告，而且要定时定点的开
播。

定时定点开播也有助于自己的工作安排，直播不像去公司打卡上班，有人约束，直播是全面自由没有人
捆绑的，就要学会自己管理自己的工作，才会井井有条。

尊重平台的秩序，培养观众的习惯，梳理自己的工作，是成功主播的必备素质。

三，带给观看者快乐的直播间能够激发人的关注欲，才留的住人。

很多主播对自己的产品非常专业，非常自信，可是根本留不住人看，偶尔小爆一次，几秒钟进来上千人
，四五秒之后全跑完了。

欢迎也欢迎了，招呼也打了，直播间的人就是不说话，不互动，转脸就走。

什么原因呢？

观众在看直播的时候，除了购物，还有一层先决条件，就是喜欢看人。那是不是每个主播他都去聊天互
动买东西呢？

不是的，他看呆在哪个直播间更开心，哪个主播她喜欢，她就留下看看。

先决条件就是要激发观众的互动需求，这个欲望是需要激发的，回到我们上一个，追求，我们追求观众
的招式是一直在变化的，不是一成不变的。

主播千千万，观众看看都差不多，欢迎xxx宝宝进到直播间.....话音刚落，又是欢迎下一个宝宝，观众就这
样听着主播点名哪有互动欲望？

又迟迟看不到直播间的内容呈现，扭头就走。

大部分主播都是如此，颜值没有别人高，新开的直播间人气差，也没有别人家氛围好，拿什么去竞争？

为什么要看你？



当你觉得下面的就是怎么都不理你，跟机器人一样，不知道死活，

等待不到任何人的回应，一度陷入冷场尴尬，你不敢跟观众互动了，开始恐惧，脑袋空白，不知道该干
嘛，不知道该说什么。

有主播拉着亲朋好友进来互动，试图消除尴尬能够把状态做起来，可是亲朋好友不可能时时刻刻都陪着
你，他们不是你做直播真正的粉丝，我们要从真正的粉丝身上找经验，其他人的都是没用的。

当面对真正的观众，没有声音没有回应的时候，就开始等，等着有个人能说句话，没想过有什么方式能
够激发别人跟你互动吗？

你去谈个生意，别人不愿意跟你谈，你生意就不做了？

等着生意找你？那你能等来什么好生意？

直播没有那么简单，也没有那么难，关键在于动脑，方法总比困难多。找到对的方法，再去努力，每个
主播都会迎来自己的花期。

四，直播话题要注意立场。

做直播就是卖货，互动为中心也是有着营销目的在，只是我们要让观众舒服，不去露骨表现。这是做卖
货直播的艺术。

不要为了博出位吸引眼球就讲一些敏感话题，或是一些刺激的故事。

类似于种族，政治或是一些私密见闻，这些话题呢？在世界各地其实都是属于敏感话题，我发现有某一
些主播呢，为了吸引眼球，专门讲这些话题去吸引，不要认为平台的巡检看不到，一言一行都是可以看
得到的，这类型的直播会出现很多谩骂，和激动的情绪，我们做直播是为了卖货，要把粉丝带到正确的
情绪中，同时要有剁手氛围，但是不能负能量，要注意公众场合的秩序。

讲这种故事，支持他的人会很多，谩骂的声音也会非常多，舆论这个东西基本上就和卖货直播脱轨了，
我们要尽可能的短距离让正确的观众买单我们的货品，而不是绕远路把他们拉到很远又拽回来。

所以这种方式完全没有必要。舆论这个东西处理起来也是比较麻烦的，对自己的直播间安全也有威胁。

舆论发酵到一定火候，也不是一般人能够承受得住的，主播在直播间发言，就算是讲到某个新奇新闻，
时事，也要中立不要凭着个人兴趣偏袒，给自己带来麻烦损失，并且马上把氛围拉到我们的主线上去。

对观众说话要客气，面对公众会面临形形色色的人，只要我们在直播间发挥正能量，不太正常的观众是
不会跟你有对接的，但是我们还是要掌控好自己的情绪，有观众反对你的说法，也不要去反驳，去谩骂
攻击，贬低他。

很可能她是认知不足，她是情绪创伤，也是非常可怜的。

主播可以有悲悯的心态去开导她，陪伴他，我们在对这样的观众进行安抚的时候，你的所作所为也在被
直播间其他观众看在眼里，淘宝直播面对女性粉丝最多，女性粉丝这个特征，大家要加以利用来增强直
播间的吸粉能力。

而不是看不惯，表示出讨厌，甚至挑剔观众去谩骂。

好了这期文章就到这里。



我们相信实践出真知，身临其境的干才能打得下铁壁江山。

我们的启发类文章质量和网上随意搜索到的相比如何？

看时间长了的朋友自然知道每天都能看到不一样的东西，这是在其他地方都给予不了的。

我们不销售课程，大家注意甄别官方账号。

我们的文章都是实战中的一部分分享。你说私心也好，毕竟大量的直播技巧和方式方法，肯定是优先服
务于我们的客人，不可能全复制给他人，否则对人家不公平。

直播行业鱼龙混杂，真正懂传播，懂直播的寥寥无几，很多主播因为没有及时跟进解决问题，自己每天
在直播间闭门造车，没有人引导突破，导致半途而废。

最后几句话,神仙本是凡人做，只是凡人心不坚。

所以前进的路上并不拥挤，很多人都会选择放弃。

“世有伯乐，然后有千里马。千里马常有，而伯乐不常有。故虽有名马，祇（zhǐ）辱于奴隶人之手，
骈（pián）死于槽（cáo）枥（lì）之间，不以千里称也。”
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